



Comentario / Edmundo Jacobo Molina (Ex secretario Ejecutivo del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre el comunicado que emitió Morena en la **Cámara de Diputados** sobre el Poder Judicial: “Hemos hablado durante semanas de que estamos en una crisis constitucional, aquí están las evidencias clarísimas.

“El comunicado de Morena refiere a que no hay contradicciones en el texto constitucional, bueno, las hay ‘por vacíos o indefiniciones como el propio **diputado Ricardo Monreal** lo ha reconocido -‘si hay algunos errores pues haremos una nueva reforma constitucional para subsanarlo’-, qué mejor evidencia que eso y ¿para qué es el Poder Judicial? Justamente cuando hay insuficiencia en la norma aprobada por el **legislador**, quien subsana, interpreta y tiene la facultad para ello es el Poder Judicial y lo está haciendo en este caso con esas facultades.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vnrIH0wtn8h5mqbk?e=bujU28